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Centinaio: puntiamo su enogastronomia e superamento
Bolkestein

notizia pubblicata  05 Marzo 2019 alle ore 12:54 nella categoria Cronaca

“Sempre più turisti vengono in Italia perché si beve e si mangia bene. Esportiamo 42 miliardi di euro di

prodotti enogastronomici, che ci qualificano, dando una immagine positiva e di appeal per il nostro Paese.

Enogastronomia e valorizzazione delle produzioni locali sono dunque tra i nostri obiettivi per rilanciare il

turismo e portare sempre maggiori presenze”. Lo ha detto questa mattina a Laigueglia (Savona) il ministro

delle Politiche agricole alimentari e forestali e del Turismo Gian Marco Centinaio, in visita nel ponente

savonese.

Quindi il ministro si è soffermato sul tema della Bolkestein: “Vogliamo superarla, e ci adopereremo in tal

senso con un provvedimento da far valere a livello europeo. Questa settimana ci sarà una riunione dei

tecnici del ministero, in seguito incontreremo i balneari per spiegare le nostre intenzioni”.


